

Bericht Stadtverordnetenvorsteher anlässlich der Stadtverordnetensitzung am 28. März 2022

Liebe Anwesende der Stadtverordnetenversammlung, des Magistrats, zuhörende Gäste, der Presse, heute ein kleiner Bericht, da ja die letzte Stadtverordnetensitzung erst gut acht Wochen her ist und ich dort deutlich die Aufgaben, die im Jahr 2022 vor uns liegen aufgezählt habe. Nachzulesen im Ratsinformationssystem.

Mein letzter Stadtverordnetenbericht war zur Sitzung am 31. Januar.

In der Zwischenzeit hat sich die Welt verändert.

Wir haben mitten in Europa Krieg. Menschen sterben, verlieren ihre Heimat, werden verletzt gehen auf die Flucht.

Auch wir hier in Leun haben schon einige Flüchtlinge aufgenommen und es werden noch mehr.

Darauf müssen wir uns vorbereiten.

Vorkehrungen sind schon getroffen.

Was wird auf uns zukommen.

Bei all dem Schlimmen, was da gerade passiert, dürfen wir uns aber nicht lähmen lassen. Dann hätte der Krieg gewonnen.

Wir müssen uns aktiv für den Frieden einsetzen. Wir müssen weiter aktiv unsere Demokratie verteidigen, wir müssen unsere Arbeit machen.

Auch hier in unserem Parlament.

Was liegt an, was lag an

Feuerwehrhaus:

Die Einzelkreditgenehmigung ist erteilt. Wir können die Planungen für das zu bauende Feuerwehrhaus ausschreiben und das Grundstück kaufen.

Wir haben angefangen, uns mit der Haushaltsbegleitverfügung auseinanderzusetzen und angefangen die geforderten Maßnahmen umzusetzen. Auch für die Einzelkreditgenehmigung gab es eine Begleitverfügung.

Wir haben vorbereitende Sitzungen zur Umsetzung des Projektes Lückenschluss Ulmtalradweg zur Anbindung an den Lahntalradweg abgehalten und wollen heute entsprechende Beschlüsse fassen

Hierzu gehört auch ein Nachtragshaushalt, der uns im Investitionsplan intensiv mit unseren Zahlen beschäftigt hat. Der Nachtragshaushalt wird in einer zusätzlichen Sitzung am 11. April eingebracht, im Finanzausschuss am 11. April beraten und am 11. April dann auch hoffentlich beschlossen.

Noch steht der Abschlussbericht des KIP-Programmes aus. Das Kommunale Investitionsprogramm ist ausgeführt, es fehlt noch der Abschlussbericht.

Die Windkraft wird eine der alternativen Energien sein, die uns unabhängiger von Gas, Kohle und Öl machen soll. Die Rodung für die beiden zu bauenden Windräder – eins für Leun, eins für Löhnberg, sind erfolgt.

Die Frage ist, was macht das Pumpspeicherkraftwerk. Hier gibt es immer wieder Verzögerungen, die aber nicht von dem Investor zu verantworten sind.

Wie wird uns die Pandemie noch weiter einschränken?

Zuletzt noch kurz zu unserer 50-Jahr-Feier mit 40 Jahr-Feier der Partnerschaft.

Das Programm:

8. Mai 2022 „Wie alles begann“ – Podiumsdiskussion zum Auftakt der Feierlichkeiten

Feytiat 26. – 29. Mai 2022

„40 Jahre Partnerschaft Leun“

26. Mai 2022 ca. 19.00 Uhr Feytiatplatz - 30 Gäste aus Feytiat kommen an

27. Mai 2022 09.30 Uhr Besichtigungstour Weilburg (Altstadtführung)

13.00 Uhr Besuch „Karlsprudel“ mit kleinem Imbiss

15.00 Uhr Boule-Turnier und/oder Besuch Stadtmuseum

28. Mai 2022 14.30 Uhr „Unsere Partnerschaft von der Entstehung bis zur Gegenwart und in Zukunft“ im DGH Stockhausen
Gemütlicher Nachmittag mit kurzem akademischen Teil mit den Gästen aus Feytiat und interessierten aus Leun mit PowerPoint-Präsentation, Gedankenaustausch etc.

17.00 Uhr Grillen gemeinsam mit Feytiatern und Leunern
Vorplatz DGH Stockhausen

29. Mai 2022 07.00 Abreise der Gäste aus Feytiat am „Feytiatplatz“ in Leun

3 Gastgeber werden noch gesucht

Festwochenende 24. – 26. Juni 2022

Das Festwochenende findet unter dem Motto „Wir in Leun - gelebte Stadt“ anhand der einzelnen Programmpunkte statt.

Freitag, 24. Juni 2022

18.00 Uhr evtl. Schauübung der Feuerwehren der Stadt Leun

Samstag, 25. Juni 2022

11.00 Uhr – Sternwanderung von Leun – Stockhausen – Biskirchen nach Bissenberg

14.30 Uhr Stadtolympiade – mit Infobörse der Leuner Vereine und Verbände
Sportgelände Bissenberg

17.00 Uhr – 19.00 Uhr Pause (Abbau Stände etc.)

19.00 Uhr Beginn Abendprogramm Sportgelände Bissenberg

20.00 Uhr Auftritt „Otherside“

23.00 Uhr offener Ausklang mit Musik

Sonntag, 26. Juni 2022

14.30 Uhr Bunter Nachmittag in der „Grünen Au“ Biskirchen

mit ökumenischen Gottesdienst, kleinem akademischen Teil, Auftritt Gesangvereine,
Auftritt Tanzgruppen, Majoretten, etc. mit Kaffee und Kuchen und begleitender Musik –
Wackenbach-Lerchen etc.

18.00 Uhr Ende anschließend gemütlicher Ausklang des Festgeschehens

Alle Leunerinnen und Leuner sind eingeladen an den Festlichkeiten zum 50jährigen
Bestehen der Stadt Leun und dem 40jährigen Bestehen der Partnerschaft Leun – Feytiat
teilzunehmen.

Wir freuen uns auf die Festlichkeiten.

Zum Schluss meines Berichtes:

Wir wollen die Digitalisierung der Verwaltung vorantreiben.

Wichtig ist, dass unsere Bürgerinnen und Bürger informiert sind und auf unseren Wegen
mitgenommen werden. Deshalb wird auch eine Bürgerversammlung nach den
Sommerferien entsprechende Informationen geben.

Interessenten können sich immer auf unserer Homepage unter dem Ratsinfosystem
informieren.

Information ist eine Bring- aber auch eine Holpflicht.

Nun, soweit erst einmal.

Vielen Dank.

Leun im März 2022

Jürgen Ambrosius, Stadtverordnetenvorsteher